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我校党委召开2021年统战工作会议

我校举行软件和信息技术服务产业学院
成立暨揭牌仪式

本报讯：12月31日，学校党委在
行政楼A404会议室召开2021年统
战工作会议。学校党委书记封超年，
党委副书记、统战工作部部长沈军
军，党委办公室、组织人事部、教师工
作部、党委宣传部、统战工作部负责
人以及 10名民主党派人士出席会
议。会议由党委常务副书记、副校长
周更生主持。

沈军军向与会人员作2021年统
战工作总结。他从理论学习、活动开
展、民族宗教工作和对民主党派人士

的培养、管理等方面汇报了2021年
学校统战工作的具体做法以及对今
后工作的思考举措。

封超年从党的建设和思想政治
工作，人才培养、师资队伍建设、学科
专业建设、科研工作以及服务保障等
方面，对2021年学校事业发展情况
作了简要通报。

之后，学校6个民主党派共10名
民主党派人士分别对学校事业发展、
统战工作、教育教学、科研、校园文化
建设、人才引进等方面建言献策，并

就工作中存在的问题和值得改进的
地方提出了意见和建议。

最后，封超年作了总结讲话。他
对学校党委2021年统战工作给予了
肯定，对于10名民主党派人士提出的
意见和建议表示衷心感谢，并就下一
步如何抓好统战工作提出四点意见：
一是提高认识，助力稳定发展；二是创
新思路，凝聚各方力量；三是强化责
任，促进和谐稳定；四是加强领导，提
升统战工作水平。他强调，全校各级
党组织要高度重视，切实加强和改善

党对统一战线工作的领导，统战工作
部门同时要加强自身建设。全校各级
党组织和统战工作者一定要真正做到
以高度的政治责任感谋划统战工作，
以强烈的历史使命感做好统战工作，
在学校事业发展中贡献最大力量，以
优异成绩迎接党的二十大召开。他提
出，党口相关部门要将本次座谈会听
取到的意见和建议，整理汇总后向有
关职能部门反映，并及时将处理意见
反馈相关民主党派人士。

这次会议既是学校党委对统战

工作一年一度的总结，也是听取民主
党派人士对学校统战工作和事业发
展的意见和建议的座谈会。统一战
线历来是党的总路线总政策的重要
组成部分，是我们党领导人民取得革
命、建设和改革事业不断取得胜利的
重要法宝。对于我校来说，积极搭建
民主党派人士参与学校民主管理、为
学校发展建言献策的平台，发挥民主
党派人士在学校发展中的作用，意义
重大。

（通讯 张艳 李云涛 摄影 吴疆）

校党委副书记、统战工作部部长沈军军作2021年统战工作总结校党委书记封超年讲话 校党委常务副书记、副校长周更生主持会议

本报讯：为进一步贯彻学校“三
教融合、三院协同”的人才培养指导
方针，扎实推进新工科建设，培养适
应现代信息产业发展的高素质应用
型、复合型、创新型人才，12月19
日，计算机科学与工程学院分别与
中软国际、东软集团、慧科集团签约
联合成立三江学院软件和信息技术
服务产业学院并举行揭牌仪式。

出席此次产业学院成立和揭牌
仪式的领导和嘉宾有三江学院副校
长王芳、创新创业学院院长华沙、计
算机科学与工程学院院长刘亚军、
副院长叶传标、曹阳，副书记王兰
英，副院长吴德，院办公室副主任纪
成，中软国际华东区总经理袁建龙、
东软集团华东区总经理赵涛、慧科
集团华东华南区副总经理周晓杰、
中软国际华东区院校合作经理卞佩
佩、东软集团华东区销售总监范雅
雅、慧科集团华东区院校合作经理
尹沁伊人。活动由计算机科学与工
程学院副院长吴德主持。

刘亚军介绍了软件和信息技术
服务产业学院的筹建情况和计算机
学院的基本情况。她回顾了与企业
的合作历程、取得的成果，对产业学
院的建设任务进行了说明。

王芳代表三江学院分别与中软
国际、东软集团和慧科集团签订战
略合作框架协议，宣布三江学院软
件和信息技术服务产业学院正式成
立，校企各方领导共同为产业学院

揭牌并合影。
王芳对三江学院软件和信息技

术服务产业学院的成立表示衷心的
祝贺。她指出，目前校企各方在教
学模式改革、人才培养、软硬件资源
共建共享、项目联合开发、毕业生就
业等方面有着良好的合作基础，计
算机科学与工程学院与中软国际合
作已达 10年，与东软集团合作 5
年，累计输送1000余名毕业生在两
家企业实训、实习和就业；慧科集团
本年度也深度参与到学生的实践教
学过程中，取得了良好的效果。她
希望产业学院合作各方共同在专业
建设、培养方案制订、课程建设、“双
师型”教师队伍建设、行业企业专兼
职教师选派、校内外实验实训实习
就业基地建设等方面做深做细，在
培养产业内具有核心竞争力的高素
质创新人才和技术技能人才方面，
探索出一条切实可行的有效途径。

企业各方领导也分别发表讲
话，介绍了各自的校企合作特色和
发展思路，一致表示希望能够与三
江学院在人才培养、专业共建、实习
实训、创新创业等方面深度合作，充
分发挥产业学院的“产业需求引领、
校企协同育人”的主体作用。

刘亚军介绍了软件和信息技术
服务产业学院的组织架构情况，分
别为合作企业授牌并颁发聘书，所
有人员合影留念。

（通讯 吴德 摄影 纪成）

本报讯：12月15日，我校图书馆
工作委员会（以下简称“校图工委”）
在行政楼A404会议室召开2021年
工作会议。会议由校图工委主任委
员、副校长王芳主持，校图工委副委
主任委员、副校长王小锡，党委副书
记、纪委书记沈军军出席此次会议。
全体图书馆工作委员会委员及图工
委日常工作机构人员均参加会议。

会上，王芳介绍了图书馆工作委
员会相关情况，成立背景及相关职
责。

校图工委副主任委员、图书馆馆
长沈逸君做“守正创新·鼎力发展”图
书馆工作报告。报告从形势分析展
开，紧密围绕学校重点工作，图书馆
积极进取、扎实有效地的开展四校区

五馆的各项工作，固本培元，守正创
新。展示了近三年图书馆在各教学
单位、部门的支持下为全校师生教、
研、学服务取得的一些成绩。用事实
和数据充分展示了图书馆在文献资
源保障建设，读者服务质量，信息化
建设、空间规划等方面的创新做法及
对图书馆服务的规划。

随后，与会委员就图工委工作展
开了座谈。外国语学院院长郑玉琪、
电子学院院长孟桥、机电学院院长汤
文成、文旅院党总支书记、常务副院
长王丽、地研院常务副院长曾凡捷，
东山校区管委会主任、党总支书记、
明德学院院长郁政宏先后发言，对图
书馆近几年来取得的成绩给予了充
分的肯定，并积极建言献策，就资源

建设、图书馆的利用、信息素养培训
等多方面给出中肯的建议。会议气
氛活跃，讨论深入而充分。

王小锡做重要讲话。他特别强
调了大学图书馆信息资源的重要性
并指出，大学图书馆是一个大学综合
实力的重要体现，是人才培养的重要
基地，也是培养学生综合素质的一个
重要场所。他高度肯定了图书馆近
两年来在资源管理服务三位一体上
的工作，认为目前图书馆发展是机遇
与挑战并存，但不管是机遇还是挑
战，都为图书馆的发展带来了前所未
有的条件和背景。他相信在学校的
关心下，各二级教学单位、各部门的
支持下，图书馆一定能抓住机遇，接
受挑战，成为三江学院事业发展的一
大支柱，一个重要的信息资源。

王芳作总结讲话。她肯定了图
书馆开展的一系列服务及创新工作，
并代表学校对图工委委员、图情教授
对图书馆工作的支持与配合表示感
谢。同时，她对图书馆提出了两点建
议要求：一是积极配合学校建设目
标，助力学校教学科研发展；二是扬
创新服务模式，努力满足师生读者要
求。她指出，图书馆的建设和发展要
与学校的办学特色相适应，核心工作
要紧密贴合学校的高质量发展，创新
服务要满足学校所需、师生所盼。她
希望图书馆工作委员会多关心学校
图书馆工作，继续发挥好指导协调作
用，根据学校发展战略和师生员工的
需求，积极建言献策，多提有益的意
见和建议。她强调，图书馆要跟踪各
位委员提出的好建议、好对策的落实
情况，做到“事事有反馈，件件能落
实”。她要求大家群策群力，携手共
同推进学校图书馆事业、共同推动学
校教育事业的健康发展。

此次会议召开于学校“十四五”
开局之时，也是学校办学转型的重要
时期，会议推动了图书馆与各教学单
位、部门之间的交流，进一步明晰了
图书馆未来的重点目标和工作思路，
为图书馆高质量服务学校起到了促
进和引领作用，图书馆将针对委员们
的建议逐一讨论落实，提升图书馆信
息化建设水平和服务水平，继续为学
校教学科研提供更好的文献信息保
障，为学校人才培养做出贡献。

（通讯 陆蓉华 摄影 吴疆）

携手共创我校图书馆建设新局面
——校图书馆工作委员会年度会议召开
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